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J’ai passé la plus grande partie de ma vie, non seulement
sans aller voter, mais encore, en ne ressentant pas le
moindre intérêt pour la chose politique. Je ne vais pas
entrer dans les détails. Il y avait péril en la demeure et
la totalité de ma conscience était dédiée à cette priorité.
Survivre ! Avec l’objectif affirmé, mais demeuré longuement
lointain,  de  réaliser  un  projet  particulièrement  vivace.
Vivre !

Ce temps est accompli, sont révolus des impératifs, des
nécessités et des urgences. Ma présence quasi quotidienne
sur  Résistance  Républicaine  est  l’expression  de  ce
changement  de  paradigmes.

Cette courte entrée en matière m’a semblé être nécessaire.
Une forme de présentation courtoise, de considération pour
qui me lira.



Le 9 Juin, après avoir voté à l’ouverture du bureau local,
je vais prendre la route pour rencontrer une femme. Et je
ferai les cinq cents kilomètres qui nous séparent, le cœur
léger,  apaisé  et  serein.  J’aurai  voté.  En  mon  âme  et
conscience.  Le  cœur  léger,  c’est  mieux  pour  aller  se
trouver, debout, face à une personne qui risque de le faire
battre…

J’aurai voté en mon âme et conscience. C’est pour vous
expliquer cela que je suis présent à face à vous.

Le sujet de ce vote, c’est l’Europe ! Je n’ai pas plus
qu’hier  l’intention  d’adhérer  au  R.N.  Mais  dans  cette
bataille précise, c’est le seul parti politique qui fasse le
poids, face à l’énergumène qui nous tient lieu de président
! Je fais abstraction de la position de ce parti et de son
parti-pris  vis  à  vis  de  l’Ukraine.  Je  mets  de  côté
l’attitude  d’eau  tiède  qu’il  manifeste,  face  à
l’iSSlamisation de notre pays. Et ne m’intéresse pas plus
qu’il n’est nécessaire à la personnalité particulière de
Jordan  Bardella.  L’homme  en  question  est  d’un  intérêt
secondaire !

Je  me  polarise  et  me  concentre  exclusivement,
essentiellement,  sur  la  position  arque-boutée  qu’il
développe vis à vis de l’Europe. Une fois cela acquis nous
verrons…

Je vais relire SUN TZU. Peut-être en parle-t-il…

Ainsi donc, je mets de côté de belles attirances pour de
fortes  personnalités,  et  accessoirement  passe  outre
certaines de mes convictions et décide de faire partie,
ponctuellement, de ceux qui veulent « mettre le paquet »
pour atteindre un objectif très important. La disgrâce de
l’énergumène ! Sa cuisante déconvenue !

Je n’ai pas l’envie de convaincre. Mais de témoigner !



Et je vous salue bien confraternellement.

Paco.

02/06/2024.


